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菅首相「君が代は信念で歌わない」！ 2010/06/17 08:16 

   もう沖縄は独立した方が良い？ 
  

  拉致問題やる気なし、ブルーリボン 

  バッジは家族と会うときだけ胸に！  

  
  

 6月8日に第94代日本国内閣総理大臣に就任した菅直人衆議院議員が「日本の国歌は信念を持って歌わない」、「基地問題

はタッチしたくない、もう沖縄は独立した方がいい」など反日的な発言していたことが明らかになり、その資格を問う声が日増しに

高まっている。 
  
 菅首相は拉致問題に関しても、横田めぐみさんを拉致した実行犯・シンガンスの釈放嘆願書に署名していた事実に対して首相

として正式に謝罪したばかりだが、去る10日に拉致被害者家族に14分間面会した際にも、直前にブリーリボンバッジをつけ、面

会後はすぐに外すなど、この拉致問題についてもポーズだけ、真剣に取り組む姿勢を見せていない。 
   

  
 産経新聞一面の画像、左の「沖縄は独立した方がよい」は6月16日付け、 
右の「論戦なく力ずく」は6月17日付け（合成画像、クリックでネット記事） 

  
 また、自民党など野党各党が首相交代時には通例となってきた予算委員会の開催要求にも応じず、問責決議案を提出しようと

した参議院本会議も開かずに強引に参議院選挙に臨もうとしている。「国民と国会がこれほど愚弄されたのは憲政史上めったに

なかった」（産経新聞阿比留瑠比官邸キャップ）などと指摘される始末だ。（ニュース調ここまで） 
  
 いやはや、ルーピー鳩山を「史上 低の首相」と表現してきましたが、続いて登場したのは「史上 悪の首相」でした。今日の産

経新聞の一面見出しは「論戦なく力ずく 国民軽視」ですが、私だったら「論戦拒否、国会も国民も無視か！」にするでしょうね。小

沢・鳩山以上に強引そのもの、ファシズム政権の本領丸出しではないですか。 
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青山繁晴氏のニュースでズバリ！6分30秒位からご覧下さい。  

   
 その理由が、V字回復した支持率が国会論戦でボロを出して落ちるのを阻止し、その前に選挙というのですから、国民国家より

党利党略そのものでしょう。日本国民も本当に舐められたものです。いくら反日マスコミの操作とはいえ、去年犯した過ちを再び

繰り返すと予想されているにもかかわらず、民主党を支持した有権者はまだ洗脳から目覚めないのか、と問いたい気持ちで一

杯です。 
  
 緊急の課題である口蹄疫の感染拡大阻止。マスコミは宮崎県の初動を非難する論調の報道をミエミエで続け、国への責任追

及は抑制気味です。東国原知事は７月の参院選について「人や車が全県的に動くので、非常に危機感を持っている。選挙中に

（感染が）飛び火したら誰が責任を取るのか」と述べたそうですよ。  
  

 
稲田朋美議員が「菅首相と国歌」を語るシーン、2分20秒位から。 

  
 選挙のお陰で現地の職員は感染防止対策から選挙体制へに振り替えられ、手薄になるところに選挙カーが縦横無尽に走り回

る。想像しただけでも 悪の展開です。政府は「感染阻止に万全を尽くす」と表明したのは嘘なのでしょうか？。「参議院選挙」と

「口蹄疫の感染拡大阻止」、どちらが重要と言ったら子供でも判る理屈でしょう。 
  
 本当にがっかりしたのは、これだけの数がいる民主党議員で今回のこの強引な国会運営、感染地域の宮崎県の声を無視する

ことについて、「異を唱える」まともな議員が一人もでないことです。自民党から申し入れた口蹄疫対策も含めた二週間の会期延

長には見事ゼロ回答。もう民主党には「血の通った良識的な議員」はいないのでしょうか？。  
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タグ： 民主党  産経新聞  菅首相  世論調査  支持率  本会議拒否  君が代拒否  拉致問題  反日  国会国民軽視   

  
  
 マスコミ（産経新聞、チャンネル桜除く）があてに出来ない以上、ここは私達「草の根」が頑張るしかありません。何回かお伝えし

てますが、公示前の 後の日曜日、6月20日には午後一時から全国10地区（北海道、宮城、埼玉、東京、千葉、神奈川、名古

屋、大阪、広島、福岡）で在特会主催による集会と反民主党を目的としたデモ行進があります。 
  
   皆さん、初参加の方も含めて日章旗をもって声を上げましょう。ビラ配り、ポスティングに全力を上げてください。絶対に民主党

に過半数をとらせてはいけません。民主党の危険性を私達「草の根」が全力で拡散しましょう。 
  

  

 
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/17 08:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース たちあがれ日本 

 
地方議会における会派届出について  
掲題につきまして、大田区議会（東京都）および徳島市議会（徳島県）に、たちあがれ日本

の会派が設立されましたので、ご案内申し上げます。  

 
1．大田区議会 会派名 たちあがれ日本  
  届出日 平成22年6月15日（火）  
  所属議員 犬伏 秀一  

 
2．徳島市議会  会 派 名 たちあがれ日本徳島市議団  
  届 出 日 平成22年6月15日（火）  
  所属議員 佐々木 健三（会長）  

 
・おっ、やはり犬伏氏はたちあがれ日本ですか、よしよし(^^)。  
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2010/06/17 11:43Commented by Todd さん 

8月15日、日本武道館で天皇 皇后両陛下を前にして菅直人は何を言うのか

ね？  

2010/06/17 12:52

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
民主党政権は世界でも珍しい「審議拒否」をする政権与党です。 

 
＜以下転載＞ 

http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php  
2010年6月16日 本会議(取りやめ) - - 
2010年6月16日 内閣委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 総務委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 法務委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 外交防衛委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 財政金融委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 文教科学委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 厚生労働委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 農林水産委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 経済産業委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 国土交通委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 環境委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 予算委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 決算委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 行政監視委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 災害対策特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 沖縄及び北方問題に関する特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 政治倫理の確立及び選挙制度に関する特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 政府開発援助等に関する特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 消費者問題に関する特別委員会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 国際･地球温暖化問題に関する調査会(取りやめ) - - 
2010年6月16日 少子高齢化･共生社会に関する調査会(取りやめ) 
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To Toddさん こんにちは。 
 
>8月15日、日本武道館で天皇 皇后両陛下を前にして菅直人は何を言うのかね？ 
 
昭和天皇は「退位されるべきだった」という持論を述べるのかも(^^；。  

 

2010/06/17 13:30Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>民主党政権は世界でも珍しい「審議拒否」をする政権与党です。 
 
うわ～凄いですね。 

 
言われてみると「審議拒否する与党」ってはじめてのような気が？。 

 

2010/06/17 13:36Commented by keroyon さん 

こんにちは、花うさぎさん。 

 
我が政府はなんと世界に誇るはやぶさの技術までも韓国に流出させることを目論んでい

るようです。危険すぎるこの政府。。。。。 

 
とある方のブログより転載です。 

 
「（韓国）KBSニュースを見ましたか?  
 
科学技術院の朴報道官は14日午前の定例会見で述べました。  

 

4菅首相「君が代は信念で歌わない」！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1656772/



日本の惑星探査機の帰還は偉業であり、賛辞を惜しまない。  
我が国は日本が計画している次期計画に参加する。  

 
記者からロケットが失敗したこの時期での  
発言の真意を質問されました。  
朴報道官は話します。  
日本も過去にたくさん失敗している。  
我が国のロケット製作技術は完成されている。  
技術格差はなくて、問題はない。  
以後、我が国の宇宙開発は日本との対等な協力関係で進行する。  
お互いが優れた技術を隠すことなくて協力して行く。  

 
すでに外交通商部を通じて交渉していて、  
日本の与党議会関係者から協力を受けている。  
時期は未定だが、次回の首脳会談で合意する。 」 

 
原文  

KBS뉴스를 보았습니까?  
과학기술원의 박(朴) 보도관은 14일 오전의 정례회견으로 진술했습니다.  
일본의 혹성탐사기의 귀환은 위업이며, 찬사를 아끼지 않는다.  
우리나라는 일본이 계획하고 있는 차기계획에 참가한다.  
기자에게서 로켓이 실패한 이 시기에서의 발언의 진의를 질문되었습니다 

2010/06/17 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>我が国のロケット製作技術は完成されている。  
>技術格差はなくて、問題はない。  
 
がはははははは。って笑っている場合ではないですね。 

 
一刻も早くこんな政府は潰さないと日本の資産は大陸・半島に皆持っていかれそうですね

（怒）。  

 

2010/06/17 13:48

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、参議院選挙延期の件です。 

 
宮崎だけでなく、九州地方の心ある方達が中心になって頑張って選挙延期の

要請運動しています。九州の方たちは特に危機感が強い。九州の各県、各知事あてにメ

ール、ＦＡＸ、手紙を送る、全国知事会にもメールしています。中には影響力のある石原都

知事までにも！選挙活動で口蹄疫ウイルスが拡散してしまったら、大変なことになる、と

真剣に心配しています。 

 
今週末の在特会デモのスローガン、シュプレフィコールには、参議院選挙延期の訴えは

入らないのでしょうか。もはや宮崎だけの問題ではないと思います。  

 

2010/06/17 13:53

Commented by しばりょう さん 

To maazさん こんにちは。 
> 
>民主党政権は世界でも珍しい「審議拒否」をする政権与党です。 

> 
りやめ) 
> 
こんなの見ると 国会の意義に疑問かんじますね。 
1党独裁国家と同じですね。 
少数野党は何もできない。 
だからせめて、参議院で、野党が過半数とらないと、どんな売国法案でも通ってしまう恐ろ

しいことになります。  

 

2010/06/17 14:03Commented by 真実ゆう子 さん 

こんにちは。 
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さすが馬鹿チョン、ペクチョン、なりすましバ菅直人ですね。 
カンガンスのおかげで民主党のペクチョンぷり。やっぱ在チョンはキモいわ、ダ

メだわを周知しやすくなりました♪   

2010/06/17 14:30

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>選挙活動で口蹄疫ウイルスが拡散してしまったら、大変なことになる、と真剣

に心配しています。 

 
おお～良いですね。出来れば全国知事会から政府に正式に要請して大々的に記者会見

を早急に開いて欲しいですね。石原都知事が一喝すると効果は大ですが。 

 
その九州の有志のHPとかブログってわかりますか？ 
 
>今週末の在特会デモのスローガン、シュプレフィコールには、参議院選挙延期の訴えは

入らないのでしょうか。 

 
入るでしょう、もちろん。在特会のHPやブログに要請を書き込んで下さい。私も別ルートで

やってみますから。  

 

2010/06/17 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>1党独裁国家と同じですね。 

 
いまでもそれに近いのですから、単独過半数を取らせたら日本の終わりですよ。 

 
>野党が過半数とらないと、どんな売国法案でも通ってしまう恐ろしいことになります。 
 
そういうことですね。 

 

2010/06/17 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>カンガンスのおかげで民主党のペクチョンぷり。やっぱ在チョンはキモいわ、ダメだわを

周知しやすくなりました♪ 
 
出番ですよ(^^)。ガンガンやってください。 
 
カンガンス、ですか、なるほど(^^；。  

 

2010/06/17 14:42Commented by しばりょう さん 

AUのCMがぴったりですね。 
 
小沢もびっくり ガンガン ガンガンす？？？？  

 

2010/06/17 15:33Commented by matacyann さん 

立ち上がれ日本頑張れ、岡ゆうき氏立候補・・・当選確実  

 

2010/06/17 15:57Commented by keroyon さん 

To 花うさぎさん  
>おお～良いですね。出来れば全国知事会から政府に正式に要請して大々的に記者会

見を早急に開いて欲しいですね。石原都知事が一喝すると効果は大ですが。 

> 
>その九州の有志のHPとかブログってわかりますか？ 
 
本当は有志が集まってがんがん要請すれば効率的で効果があると思うのですが、私の

知る限りでは、今のところ個人がバラバラで行動しているようです。（mixiなんかでやって

ないかな？誰か知りませんか？）。例えば酪農家ムッチーさんが自身のブログで延期の

呼びかけを依頼して、その読者がそれに応えてコメント欄に「私もメール送りました」「県に

電話しました」って書き込みは結構あるのですが。これだと、なんか尻すぼみで終わりそう

です。江藤議員のブログでもそういう呼びかけのコメントを見ます。 
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また下記の方はブログで県知事宛の手紙の文面を作成し、サンプルとして使ってくださ

い、と呼びかけています。ただ知事宛だから丁寧に書いたせいかちょっと長いような気が

します。 

 
http://shinizuko.blog134.fc2.com/blog-entry-3.html 
 
 
>>今週末の在特会デモのスローガン、シュプレフィコールには、参議院選挙延期の訴え

は入らないのでしょうか。 

> 
>入るでしょう、もちろん。在特会のHPやブログに要請を書き込んで下さい。私も別ルート

でやってみますから。 

 
了解です。酪農家ムッチーさんの声は現場宮崎の声を代弁しています。あちこち思い当

たるブログのコメ欄に書き込みます。幸か不幸か、今日は特に一日予定なく家におります

ので。。。。暑いし。。。。。。。(>_<) 

2010/06/17 16:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>AUのCMがぴったりですね。 
 
すいません。知らないのです(^^；。  

 

2010/06/17 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>立ち上がれ日本頑張れ、岡ゆうき氏立候補・・・当選確実 
 
よく知らないのですが、ネットで画像見ると、イケメン俳優みたいですね(^^)。 

 

2010/06/17 16:20Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>今のところ個人がバラバラで行動しているようです。 
 
バラバラでも固まればパワーになるのですが。 

 
＞例えば酪農家ムッチーさんが自身のブログで延期の呼びかけを依頼して、 

 
おお～そうですか？ 

 
>また下記の方はブログで県知事宛の手紙の文面を作成し、サンプルとして使ってくださ

い、と呼びかけています。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>あちこち思い当たるブログのコメ欄に書き込みます。 
 
是非よろしくお願いします(--)。  

 

2010/06/17 16:37Commented by 花うさぎ さん 

・宮崎から全国の知事さんにお願い！ 

 
川南町のムッチー牧場だよ～ん。2010/6/16（抜粋） 
 
まっ、テレビなどの報道もされてないから、国会の先生方も、この、宮崎、九州の状況を知

らない方も多いんだろうけどね。いや、知ってるけど、わざと？？？そんな事無いよ

ね？？？？ 

 
そこで、私・・・素人考えですが！！もう、全国の、都道府県知事会にお願いするしかない
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んじゃないかなと。 

 
全国の知事の皆さん、今、九州、宮崎は、選挙どころじゃないです。これで、選挙したら、

宮崎の畜産は、全滅、それどころか、九州、いや日本の畜産が崩壊しかねないです。 

 
今の政府は、口蹄疫についての考えが甘いです。このまま、選挙を強行したら、どんな事

になるか、想像してみてください。 

 
全国の知事さん、お願いです。参議院選挙、執行を、皆さん一緒に拒否して頂けないでし

ょうかね？各都道府県が、拒否したら、選挙も行われないんじゃないかと？？ 

 
甘いかな・・・・・？？？ 

 
・なるほど。全国の知事が選挙執行拒否すれば物理的に出来ないですね。  

2010/06/17 18:58

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん 

 
だめもとで 

 
全国知事会 
首相官邸 
総務省（選挙管轄） 

 
の各ＨＰに選挙延期のお願いのメールしました。あと他に良いアイデアがあればご教示く

ださいませ。  

 

2010/06/17 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>あと他に良いアイデアがあればご教示くださいませ。 

 
sakuraraさんのブログで全国一斉ファックスの記事が掲載されています。 
http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10565414890.html 
 
都道府県知事へお願い：国民が落ち着いて、今後の日本を考えて投票出来る機会を…

（ムッチーさんブログ 

 
たしか一発でパソコンから数百人にファックス出来る方法が以前に解説されていましたの

で、これを千人単位でやると威力抜群だと思います。 

 

2010/06/17 21:29Commented by sakurara さん 

うわぁ(>_<)。 
 
花うさぎさん、こんばんは。 
リンクを貼らさせて頂こうとコチラを覗いたら…。 
私が紹介しているのはメールでのBCC一斉送信です（＾＾。 
 
本当に個人FAXで大量にいっぺんに送れたらいいですよね。 
私のFAXも使いすぎ(?)で相手方に汚く出てしまうみたいなので、一斉送信できるFAXが

どのくらいするのか、それともパソコンにFAXを一括送信できるソフトを入れた方がいいの

か今チェック中です。 

 
ところでムッチーさんのコメント欄で見つけたのですが、泉谷しげるさんが口蹄疫の事を

取り上げて下さってて、民主党批判もされてます。 
覗いてみてください。 

 
記事一覧 

http://ameblo.jp/shigeru-izumiya/entrylist.html 
 
みえざる敵 

http://ameblo.jp/shigeru-izumiya/entry-10565454807.html 
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７月に選挙あるから６月中に殺処分の作業終わらせろとはよく云えるよな！ 
そんなスケジュールなんか守る必要ない！ 
本来なら、大切に育てて来た牛や豚を１頭１頭大切に葬りたいハズ。 

 
作業でも処分でもないのだ。 
なのに作業として急がされる悔しさはどれほどの辛さか、わかるまい！ 

 
見えざる敵に果敢に挑み続けてる宮崎のヒトよ！ 
ココロから感謝を申し上げる！ 
口蹄疫の猛威の中にいても現在、皆さまの力によりウイルスは県境を越えてないのだか

ら！ 

2010/06/17 22:47

Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
スッカラ管がやってくれたようです。 

『管首相は消費税は１０％をひとつの参考として、 
 平成１０年度内に案を取りまとめる考えを示した（共同通信）』 

 
是非はともかく、これで 
『自民は消費税上げるって明言したけどミンスは消費税に関しては 
白紙だ！だから参院選はミンスに投票しよう』 
と考えている人は再考するかも知れません。 
援護射撃になるか…？ 

 
で、今夜の報ステ。 

 
『ミンス消費税上げるって言ってるけど、来年から実施は無理だ！どんなに早くても再来

年以降になる！（だからミンスに入れろ）』 
『ミンス消費税上げって言ってるけど、食料品とか生活必需品は５％で据え置きになるか

も知れない！（だからミンスに入れろ）』 

 
必死でフォローしております。  

 

2010/06/17 23:16

Commented by 雪風 さん 

連投、失礼いたします。 
口蹄疫拡大のめくらましに利用されている 
ワールドカップ南ア大会ですが… 

 
〇アルゼンチン４－１×韓国（１７日の結果） 
 
試合終了後のＮＨＫアナおよびゲスト陣の発言。 
『韓国の戦略自体は間違っていません』 
『韓国は気持ちの切り替えが早いから、次の試合は大丈夫』 
『韓国が１次リーグを突破するにはどうすればいいでしょうか？』 

 
売国放送の面目躍如といった所でしょうか。 
誰も止めませんので、さっさと半島にお帰り頂きたいものです。  

 

2010/06/18 00:24Commented by しばりょう さん 

To 雪風さん  
>花うさぎさん こんばんは。 
> 
>スッカラ管がやってくれたようです。 
>『管首相は消費税は１０％をひとつの参考として、 
> 平成１０年度内に案を取りまとめる考えを示した（共同通信）』 
> 
>是非はともかく、これで 
>『自民は消費税上げるって明言したけどミンスは消費税に関しては 
>白紙だ！だから参院選はミンスに投票しよう』 
>と考えている人は再考するかも知れません。 
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>援護射撃になるか…？ 
> 
>で、今夜の報ステ。 
> 
>『ミンス消費税上げるって言ってるけど、来年から実施は無理だ！どんなに早くても再来

年以降になる！（だからミンスに入れろ）』 
>『ミンス消費税上げって言ってるけど、食料品とか生活必需品は５％で据え置きになる

かも知れない！（だからミンスに入れろ）』 

> 
>必死でフォローしております。 
 
消費税アップはひつようですが、野党から先に言うべきでないと 
思っていました。 
民主はしたたかです。 
消費税アップ 数字も示していません。 
何か、自民党 戦略が甘いですね。  

2010/06/18 10:03

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>私が紹介しているのはメールでのBCC一斉送信です（＾＾。 

 
うわ～ごめんなさい。私の勘違いでした(--)。 
 
>泉谷しげるさんが口蹄疫の事を取り上げて下さってて、民主党批判もされてます。 
 
おお～情報感謝です。さっそく拝見します。 

 

2010/06/18 10:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん おはようございます。 
 
>必死でフォローしております。 

 
情報感謝です。 

 
椿事件ものともせずに相変わらず偏向しまくってますね。 

 

2010/06/18 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん  
 
>売国放送の面目躍如といった所でしょうか。 
>誰も止めませんので、さっさと半島にお帰り頂きたいものです。 
 
こちらも酷いです。受信料は韓国民から徴収すべきでしょう。  

 

2010/06/18 10:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>民主はしたたかです。 
>消費税アップ 数字も示していません。 
 
超党派でやろうと言い出して、自民党の数字が参考になる、と言い出しましたね(^^；。 
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